
ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE 
FÍSICA APLICADA Y ELECTROMAGNETISMO CELEBRADA EL 
DÍA 23 DE JUNIO DE 2011 

 
Asistentes: 
 
D. Miguel Vte. Andrés Bou 
D. José Luís Cruz Muñoz 
D. Antonio Diéz Cremades 
Dª Chantal Ferrer Roca 
D. Alberto García Cristobal 
Dª Nuria Garro Martínez 
D. Benito Gimeno Martínez 
D. Domingo Martínez García 
Dª Mª Carmen Martínez Tomás 
D. Julio Pellicer Porres 
D. Juan Fco. Sánchez Royo 
D. Alfredo Segura García del Río 
D. Juan Damas López 
D. Diego Gómez Hernández 
Dª Mª Carmen Moreno López 
D. Juan Carlos Tendero  
D. Antonio Vaquero Cabañas 
Dª Erica P. Alcusa Sáez 
 
Excusan asistencia: 
D. Clodoaldo Roldán García 
D. Benito Gimeno Martínez 

En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y con 
la asistencia de los miembros del Consejo de 
Departamento detallados al margen, se abre en 2ª 
convocatoria la sesión a las 10:00 horas en el Seminario 
del Departamento de Física Aplicada i 
Electromagnetisme con los siguientes puntos: 
 

1) Aprobación, si procede, del acta de la reunión del 
Consejo del Departamento del día 20 de mayo de 
2011. 

2) Informe del Sr. Director.  
3) Informe de las Comisiones. 
4) Autorización, si procede, de la participación de 

Dª Gloria Almonacid, D. Javier Abreu y D. 
Guillermo Muñoz  en la Docencia del 
Departamento. 

5) Aprobación, si procede, del POD del próximo 
curso 2011-2012. 

6) Permisos y licencias del P.D.I. 
7) Asuntos de trámite. 
8) Turno abierto de palabra. 

 
1) Aprobación, si procede, del acta de la reunión del Consejo del Departamento del día 20 de 

mayo de 2011. 
 A propuesta del Sr. Director, el acta de la reunión del Consejo de Departamento citada, se 

aprueba por asentimiento. 

2) Informe del Sr. Director 

El Sr. Director informa sobre los siguientes temas: 

- En relación con la liberación de espacios por la inauguración del nuevo edificio de la 
ETSE, tuvimos una reunión los directores de Física Aplicada y Astronomía con el Sr. 
Decano de la Facultad de Física, para manifestar interés por los espacios liberados en 
el edificio de Investigación. Al parecer había un compromiso verbal del anterior 
vicerrector de infraestructuras con Biología. La cuestión sigue en el aire. Tiene que 
haber una reunión de Decanos del Campus para estudiar el tema y tomar una decisión. 

- La vicerrectora de infraestructuras comentó la posibilidad de hacer una Facultad de 
Física nueva, levantando un nuevo edificio al lado de la capilla, que serviría de puente 
para poder derribar y rehacer los edificios de la Facultad. De momento parece que sólo 
es una idea que está sobre la mesa. 

- El profesor Rafael Rives se jubila. Se ha pedido que la plaza de asociado que ocupa 
salga a concurso y se ha enviado a publicar. 



- Ha habido un incidente con un examen de la asignatura de Física Aplicada a la 
Ingeniería II , de Ingeniería Química. El profesor responsable de la asignatura estaba 
de permiso y el profesor sustituto no acudió al examen a la hora. La ETSE ha decidido 
repetir el examen. Por favor estad todos muy pendientes de los exámenes, en particular 
de aquellos que no llevan docencia asociada, y que no vuelva a ocurrir. 

- Ha habido una queja por escrito de estudiantes de Biología sobre la docencia de un 
becario. Me llama la atención porque es la primera vez que recibimos una queja en 
relación con la docencia de becarios. Se recuerda a los becarios que la docencia es 
voluntaria, que son ellos los que la solicitan al Departamento. Una vez asumen la 
responsabilidad hay que hacerlo en condiciones, ya que afecta  a los estudiantes y a la 
imagen del Departamento. La profesora Nuria Garro pregunta sobre el procedimiento 
de la queja. El Sr. director comenta que la queja no ha llegado formalmente, así que de 
momento no haremos nada. 

No habiendo ningún comentario más, se pasa al punto siguiente.  

3) Informe de las comisiones 

El profesor Juan francisco Sánchez informa de que la CAT de Ingeniería Informática-
Multimedia pidió las guías docentes, y ya se han enviado.  

El profesor Jose Luis Cruz comenta que en la CAT de Telecomunicaciones también se 
han actualizado las guías.  

La profesora Chantal Ferrer informa de que hay un nuevo programa para introducir las 
guías docentes, con un nuevo formato, en el que resulta bastante tedioso introducir la 
información. En Física se ha pensado en que se envíen de momento con el formato anterior. 
Cuando se habilite el programa se pondrá un enlace para acceder.  

 

No habiendo ningún informe más, se pasa al punto siguiente. 

 
4) Autorización, si procede, de la participación de Dª Gloria Almonacid, D. Javier Abreu y 

D. Guillermo Muñoz  en la Docencia del Departamento. 
 

 El Sr. Director comenta que Dª Gloria Almonacid y D. Javier Abreu, becarios de 
investigación, así como D. Guillermo Muñoz, investigador del plan VALi+D, han 
solicitado participar en la docencia del Departamento a partir del próximo curso 2011-
2012, lo cual se aprueba por asentimiento de todos los presentes.  

 
5) Aprobación, si procede, del POD del próximo curso 2011-2012. 
 

El Sr. Secretario presenta la propuesta de P.O.D. del próximo curso 2011-2012. La 
profesora Mª Carmen Martínez pregunta si se han asignado los cursos sin docencia, ya que 
este curso ha habido algún problema con el acceso a actas. El Sr. secretario responde que no, 
se hará más adelante. La profesora Ana Cros agradece el esfuerzo realizado para repartir la 
docencia y en especial la disposición que ha tenido el profesor Julio Pellicer para intercambiar 
el grupo de problemas de Física de Estado sólido con ella.  

El Sr. Director propone la votación del P.O.D.  del curso 2011-2012, que queda aprobado 
por 17 votos a favor, 0 votos en contra y 0 abstenciones. 
 
 
 



 
6) Permisos y licencias del P.D.I. 
 

No hay. 
 

7) Asuntos de trámite. 
 
No hay. 
 

8) Turno abierto de palabra 

El Sr. Director comenta que hay que convocar elecciones a Director del Departamento 
para septiembre. La convocatoria se enviará en julio o a primeros de septiembre. 

El profesor Juan Francisco Sánchez pregunta si se sabe algo sobre la petición de 
presupuesto para el laboratorio de Física de Ingenierías que se hizo hace tiempo. El Sr. 
Director responde que no ha llegado ninguna notificación. 

La profesora Chantal Ferrer comenta acerca de la posibilidad de que se haga un edificio 
nuevo de Física, que se pida que se hagan esfuerzos económicos en otras cosas que son más 
necesarias que los edificios, como por ejemplo a la dotación de plantilla. 

No habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Director levanta la sesión, y como Secretario 
extiendo la presente Acta. 

 

Burjassot, 23 de junio de 2011 
 
 
 
 
Fdo: Domingo Martínez García 
El Secretario. 


